



HAZAN Marco

Pourquoi vous portez-vous candidat au comité Directeur ?

Je suis convaincu que la culture, la jeunesse et le social sont des piliers importants pour bâtir la société de demain. Pouvoir m'impliquer pour contribuer au développement de ces secteurs est une motivation importante. Je souhaiterais pouvoir mettre au profit de l'association mon dynamisme. Rejoindre le comité directeur d'une association serait la clé pour concrétiser mes projets, offrant une plateforme où mes idées peuvent prendre vie et où je peux contribuer activement à leur réalisation.

Avez-vous des activités et responsabilités associatives ?

Non.

En plus de la recherche de financement, sur quel type de missions souhaiteriez-vous vous investir au cours de votre mandat ?

- 1) Culture : Explorer et promouvoir diverses formes d'expression artistique, enrichissant ainsi notre communauté de manière créative et stimulante.
- 2) Social : Elaborer des initiatives et des programmes visant à soutenir les plus vulnérables de notre société, favorisant ainsi le bien-être et l'inclusion pour tous.
- 3) Jeunesse : Contribuer à créer un environnement propice à l'épanouissement et à l'engagement des jeunes, en leur offrant des opportunités d'apprentissage, de développement personnel et de participation active à la société.

Quel serait pour vous l'objectif stratégique prioritaire pour la prochaine mandature ?

- 1) Jeunesse: Mon objectif est de créer des événements pour la jeunesse. Cela inclut des événements pour les jeunes afin de les guider dans leurs parcours académiques et professionnels. De même, je prévois d'organiser des événements ciblant les universités et les grandes écoles, offrant de opportunités professionnelles.
- 2) Social : Je suis déterminé à apporter mon aide aux personnes dans le besoin, en particulier en leur offrant des moments de réconfort et de joie. Cela inclut chanter dans les hôpitaux pour les patients malades, en leur apportant un peu de lumière et d'espoir à travers la musique. De plus, je prévois d'organiser de petits spectacles spécialement conçus pour les enfants malades, afin de leur offrir des moments de divertissement pendant leur séjour à l'hôpital.

Il y a-t-il des informations complémentaires que vous souhaitez partager dans le cadre de l'appel à candidature ?

Non